



Haus Post Haus Tobias

Juni 2024

Liebe Eltern,

die Sommerferien rücken immer näher. Die letzten Arbeiten und Tests sind geschrieben. Aber auch in den letzten Wochen vor den Ferien waren Ihre Kinder mal wieder sehr aktiv. Hier also nun mal wieder ein kleiner Rückblick auf die letzten Wochen:

Aktivitäten:

Bei der Quintaner-Verabschiedung am 16.05.2024 erlebten wir gemeinsam ein reichhaltigen Programm: Paddeln auf dem See, Grillen, Fußball spielen, ein Filmabend und eine anschließende Übernachtung der Quintaner mit einem reichhaltigen Frühstück am nächsten Morgen in der Mensa der Gaesdonck. Es war ein sehr gelungener Tag, und hat allen sehr viel Spaß gemacht.

Natürlich gibt es von Montag bis Donnerstag während der Gruppenzeiten immer ein Programm. In den letzten Wochen wurden etwa Capture the Flag, Mattenfußball, Handball, Zombieball, Schwimmen, Werwolf (Kartenspiel) oder Fußball abwechselnd von uns angeboten.

An dieser Stelle möchte ich mich bei Philipp Schmoker, unserem diesjährigen FSJ-ler, recht herzlich bedanken. Er wird die Gaesdonck zu den Sommerferien verlassen.



Capture the Flag mit Haus Georg

Quintaner-Verabschiedung mit Paddeln auf dem Gaesdoncker See



Endlich: Seit den Sommerferien können die Jungs wieder jeden Mittwoch schwimmen



Sport in der kleinen Sporthalle



Auch am Familientag bzw. dem Tag des offenen Internates am 25.05.2024 haben Ihre Jungs sehr dazu beigetragen, dass dieser Tag zu einem großen Event und zu einem Erfolg wurde.

Gaesdoncker Familientag/Tag des offenen Internats



Die Wohngruppe Haus Georg (unser Mädchenhaus im Juvenat) lud uns zu einem Völkerball-Turnier des Juvenats ein. Es war ein gelungener Tag, der bestens von Frau de Groot und den Mädchen organisiert wurde. Es gab Kuchen und Getränke, Tanzeinlagen, viel Musik und alle hatten vor allem sehr viel Spaß.

Das Haus Tobias freute sich natürlich sehr über den ersten Platz. Bravo Jungs!

Völkerball-Turnier in der großen Sporthalle



Wie jedes Jahr bitte ich Sie abschließend darum, **vor den Sommerferien mit Ihren Kindern die Zimmer leerräumen**. Da in den Ferien immer wieder Gäste auf der Gaesdonck sein werden, ist es ratsam alle persönlichen Gegenstände mit nach Hause zu nehmen.

Ich wünsche Ihnen von Herzen erholsame Sommerferien mit Ihren Familien und freue mich darauf, Ihre Kinder im neuen Schuljahr wiederzusehen. Den neuen Sextanern wünsche ich ein gutes Ankommen in unserem Haus Tobias, den Schülern, die im kommenden Schuljahr in die Mittelstufe „aufsteigen“ einen guten Start in ihren neuen Häusern Montecassino oder Kapitol.

Falls Sie dazu oder allgemein Fragen haben, bin ich per E-Mail jederzeit erreichbar.

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Ihr

Jan Hendricks
Internatpädagoge Haus Tobias